



Mario Andrade Cervantes En la Universidad Autónoma de Aguascalientes nos unimos al festejo que hoy se realiza a nivel nacional por el Día del Trabajador Universitario. Esta fecha nos ofrece la oportunidad de reconocer la trascendental labor que cada día emprenden nuestros compañeros administrativos. Por este motivo, a todos ellos les envié, a nombre de la comunidad universitaria, mi más sincero agradecimiento y mis felicitaciones por su destacado desempeño. Sin duda, las aportaciones que realizan mis compañeros administrativos han sido fundamentales para alcanzar los estándares de calidad educativa que nos distinguen, pues con su labor permiten que las actividades estudiantiles se realicen en las mejores condiciones; además, facilitan la efectiva labor docente que se lleva a cabo en nuestra institución, conforme a lo establecidos en los objetivos y metas institucionales. Por eso, y dada la importancia de su trabajo, me parece oportuno reconocer que todo esto es posible gracias a la disposición, al empeño y a la responsabilidad que siempre manifiestan los trabajadores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, quienes se encargan de atender las bibliotecas, los talleres, los laboratorios, las áreas deportivas, las oficinas administrativas, los espacios culturales y los lugares públicos de nuestra universidad, los cuales pertenecen a los 10 centros académicos y a las siete direcciones generales. Son ellos quienes administran y colaboran en la revisión y gestión de los recursos de la UAA, así como en todas las actividades que lleva a cabo la comunidad universitaria, tanto al interior como al exterior de nuestra institución. Quiero poner especial énfasis en que nuestros compañeros administrativos también han sabido corresponder a las necesidades que se han generado con el crecimiento de la planta física de nuestra universidad, y con el incremento del 40 por ciento que hemos logrado en el número de alumnos, pues ahora atienden a más de 18 mil estudiantes que requieren que se les apoye en todas sus necesidades escolares y que además hacen uso de las instalaciones universitarias. Con esta sencilla descripción puede apreciarse que su labor es titánica y que en ellos recae la gran responsabilidad de ayudarnos a organizar la vida institucional. También es preciso reconocer que todo esto sucede en un clima de paz laboral, de colaboración mutua y de trabajo en equipo, disposición, responsabilidad y lealtad hacia nuestra querida Casa de Estudios. Gracias a estas virtudes es que en la institución nos sentimos comprometidos a responder adecuadamente a sus necesidades y a las de sus familias. Por eso, en los últimos años hemos diseñado una serie de beneficios que nos permiten ofrecerles mejores condiciones laborales. De esta manera, autoridades y trabajadores administrativos hemos creado un círculo virtuoso de colaboración, compromiso y reciprocidad. Nuestro propósito es trabajar siempre en favor de la comunidad universitaria en su conjunto, y crear un camino ascendente de calidad académica que favorezca a nuestros investigadores, académicos y alumnos, pero sobre todo, queremos corresponder por todas las satisfacciones que recibimos al formar parte de una comunidad exitosa, líder y emprendedora, que ha posicionado a la Universidad Autónoma de Aguascalientes no sólo como una institución educativa de prestigio, sino también como un centro laboral que se caracteriza por el compañerismo, el ambiente armónico y el desarrollo profesional.